

Hallo

Tanzen und Yoga sind meine Leidenschaft. Ich liebe den Moment wenn das Feuer das in mir dafür brennt, Funken versprüht und in einem andern Menschen ebenfalls das Feuer entfacht.

Ich habe eine 6 Jährige Ausbildung als Tanz und Gymnastik Pädagogin mit Schwerpunkt Entwicklung und Psychologie durchlaufen, woraufhin ich 8 Jahre meine selbstgegründete Tanzschule geleitet habe und in allen Altersklassen unterrichtet habe.

Beginnend ab 3 Jahren, tänzerische Früherziehung um alle Facetten der Tänze zu eröffnen, bis zu Kindern und Jugendlichen als auch Erwachsene; Contemporary, Modern Dance, Hip Hop, über Paartanz, Standard und Latein und Folkstänze.

Ich bin 34 Jahre alt. Lebe mit meinem Sohn 12 Jahre und meiner Tochter 3 Jahre mittlerweile nicht in Deutschland.

Ich habe einige Lerngruppen für Freilehrkinder gegründet und geleitet. Auch Russisch Unterricht, Schachkurse mit Turnieren sind entstanden.

Auch Tanzgruppen für Kinder, Jugendliche und Erwachsene, Stricken und Häkeln, was mit sehr viel Dankbarkeit und Freude angenommen wurde.

Jenia